



CONGRESO ACUMULA PENDIENTES

Grilla electoral frena tarea del Legislativo

Senadores y diputados anteponen debate sobre comicios y críticas a aspirantes presidenciales, lo que ha llevado a suspender las sesiones de la Permanente en tres ocasiones por falta de quórum; mientras, los trabajos de comisiones están detenidos, por ejemplo, a la Primera Comisión de Gobernación, Puntos Constitucionales y Justicia han turnado 320 puntos de acuerdo y dos decretos, pero no han aprobado nada. Legisladores de oposición admiten que hay una parálisis legislativa y señalan que en Morena están más preocupados por campañas y su futuro político **P.4**

"TODO EL MUNDO ANDA EN CAMPAÑA"

Grilla electoral paraliza los trabajos de la Permanente



PLATAFORMA. El 18 de julio pasado, el senador de Morena Gabriel García ponchó un inflable de dinosaurio y arengó en contra de Xóchitl Gálvez.

campañados" y como la mayoría tanto en la Cámara de Diputados como en el Senado son de Morena, están más preocupados por sus aspiraciones futuras.

Sobre la falta de quórum para mantener las sesiones de la Permanente, consideró que obedece también a que "todo el mundo anda en campaña" y eso hace que no atiendan debidamente las actividades legislativas.

En los últimos tiempos, las sesiones de la

Pongan gente en las comisiones permanentes que sí vayan a las sesiones, es lamentable que no estén cumpliendo con su función los que fueron nombrados en estas comisiones"

JUAN MANUEL FÓCIL
Senador del PRD

Comisión Permanente inician con al menos una hora de retraso del horario que especifica la convocatoria del día, ello porque el presidente de la Mesa Directiva y aspirante a la candidatura morenista de Puebla, Alejandro Armenta, no inicia la sesión sin antes realizar una rueda de prensa.

Además, algunos de los legisladores que sí asisten a la sesión aprovechan este tiempo para convocar a vecinos a asambleas a favor de sus aspirantes favoritos, como es el caso del diputado Alejandro Robles, quien en la sesión del 18 de julio pasado, fue captado invitando a vecinos a una asamblea a favor de Claudia Sheinbaum.

APASOLENTO

De acuerdo con datos publicados en el sitio de la Comisión Permanente, a la Primera Comisión de Gobernación, Puntos Constitucionales y Justicia se han turnado 320 puntos de acuer-

do y dos decretos... Y de ellos no ha aprobado nada.

No obstante, esta Comisión ha citado a reunión este lunes para abordar 12 temas, entre ellos el desechamiento de diversos dictámenes relativos a las elecciones en Estado de México y Coahuila, lo que demuestra el atraso de más de dos meses en los trabajos.

La Segunda Comisión de Relaciones Exteriores, Defensa Nacional y Educación Pública tiene 238 proposiciones turnadas, y de ellas ha aprobado 10, es decir 4.2% de los asuntos.

De los 10 asuntos aprobados, están los nombramientos de Eduardo Patricio Peña Haller, como embajador en Kuwait; de José Ignacio Madrazo Bolívar, como embajador de México en la República Argelina Democrática y Popular; y de Alejandro Alday González, como embajador en el Reino de Suecia.

Así como la ratificación de Rafael Fernando Marín Mollinedo como representante ante la Organización Mundial del Comercio.

Mientras que la Tercera Comisión de Hacienda, Agricultura y Comunicaciones tiene 484 puntos de acuerdo turnados y sólo ha aprobado uno de ellos.

De acuerdo a datos oficiales, del 29 de abril y hasta el 25 de julio, es decir en 11 sesiones, se han registrado 15 votaciones, de ellas, 17 han sido económicas entre las que destacan ocho licencias a legisladores para separarse de sus cargos y contender por otro.